

Córdova ve gran discurso

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, calificó como un gran discurso el de la ministra Norma Piña, en el 106 aniversario de la Constitución celebrado el pasado domingo en Querétaro.

Córdova dijo que la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación resaltó la independencia judicial como principio central de la vida democrática, en tiempos en los hay quienes ven en la Constitución algo prescindible en aras de sus intereses políticos.

Aseguró que en la Constitución están todas las reglas que se deben seguir para organizar elecciones, en clave democrática, por lo que justificó que ese Instituto acudió la semana pasada a la Suprema Corte, a fin de interponer una controversia constitucional por el plan B.

Si no se respetara la



Protocolo

El panista Santiago Creel dijo que quien no, respetó el protocolo fue el Ejecutivo al cambiar, de lugar a los invitados

constitución sería imposible el sufragio efectivo, la autenticidad del voto, la alternancia la gobernabilidad democrática, manifestó Lorenzo Córdova

- De la Redacción